



# チャレンジ!一歩前へ

郡山市立橋小学校  
学校だより No.52  
令和7年 1月15日  
文責:校長 酒井 健

## ◇積雪・・・ここ数日の寒波・・・皆さん、体調は大丈夫でしょうか。



先週末、寒波の影響で、郡山市も積雪となってしまいました。朝、6年生の子どもたちが雪かきをしてくれました。寒い中、全校生が安全に歩けるようにと、一生懸命に雪かきをしている姿に感動いたしました。

これから先、さらに寒い日、降雪の日、凍結している日・・・あるかと思えます。皆さんで十分に気を付けるとともに、風邪などひかないよう、体調管理にも努めていきましょう。

また、新年を迎えたかと思っていたら、1月も中旬になってしまいました。本当に早いものです。一日一日を大切に生活していきたいですね。



## ◇けしん郡山文化センターで「第九を歌う会定期演奏会」が行われました。

1月13日(月)、けしん郡山文化センターで、「第九を歌う会定期演奏会」が行われました。この「第九を歌う会」は、2011年3月に発生した東日本大震災の後、「福島県や郡山市を、仲間とともに、ベートーヴェンの交響曲第九番を通して元気にしたい」という想いで立ち上げたプロジェクトであり、演奏会は、今回で12回目を迎えました。復興祈念郡山第九オーケストラ2024の皆さんの演奏、みんなで歌う第九の会・小中高生有志の皆さんの合唱・・・、実に感動的な、胸が熱くなる素晴らしい演奏でした。

この演奏会の合唱の中に、橋小学校からも7名の子どもたちが参加しました。たくさんの大人の方々、中高生のお兄さん、お姉さんに囲まれて歌った第九〔ドイツ語です〕の経験は、一生の宝物となったのではないのでしょうか。私もステマネの一人として、この演奏会に関わることができて幸せでした。写真は、ステージリハーサルの時の様子です。



## 校長のひとりごと

第3学期始業式での校長挨拶の最後に、こんなことを言いました。「最後に、転校生の紹介をします」子どもたちは、「え～、どこに?」「体育館には来ていませんが、東昇降口のところに、今います。」「名前は・・・ペッパーくんです。皆さん、仲良くしてくださいね。」ペッパーくんは、1月いっぱい、また別の学校に転校してしまいます。本日は、3～6年生の子どもたちがペッパーくんと学習をしました。学習した様子や内容については、また学校だよりでご紹介します。

